

Große EVR-Abschlussfeier im Kolpinghaus

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Mittwoch, den 15. April 2015 um 10:05 Uhr



Gemeinsam mit seinen Spielern, Mitgliedern, Helfern und Fans möchte der EV Regensburg am kommenden Freitag eine überragende Saison gebührend feiern. Auf die Spielzeit 14/15 wird im Kolpinghaus zurückgeblickt.

Vor hoffentlich großer Kulisse, für ausreichend Platz ist gesorgt, haben die Verantwortlichen viele interessante Programmpunkte zusammengestellt. Ab 18:00 Uhr kann der Festsaal im Kolpinghaus betreten werden, ab 19.00 Uhr startet dann ganz offiziell die letzte Veranstaltung der Saison 2014/2015. Parkmöglichkeiten für die Fans gibt es einige, zu empfehlen ist das Dachau-Parkhaus, welches in unmittelbarer Nähe zum Kolpinghaus liegt. Die genau Adresse, unter der die Abschlussfeier zu finden ist, lautet: Adolph-Kolping-Straße 1, 93047 Regensburg.

Durch das Programm wird Pressesprecher Stefan Liebergesell führen, der mit einem fleißigen Team für eine tolle Feier sorgen möchte. So wird es wieder die obligatorische Trikotversteigerung geben, diesmal hat diese aber noch größere Brisanz als sonst. Die goldfarbenen Playoff-Trikots gab es nicht im freien Fan-Verkauf und somit gibt es am Freitagabend absolute Unikate zu ergattern. Zusätzlich wird ein besonderes Sammlerstück unters Volk gebracht: Die Oberliga-Mannschaft hat sich nach jedem Playoff-Sieg den Spielpuck gesichert und diesen mit dem Endergebnis versehen. Insgesamt gab es acht Siege in der Endphase und genauso viele Hartgummischeiben, die auf einem Torhüterschläger von Martin Cinibulk befestigt und verewigt wurden. Auf der Kelle des Schlägers hat außerdem das komplette Team unterschrieben. Dieser Schläger kommt auf Wunsch der Mannschaft in die Hand eines treuen EVR-Anhängers.

Auch steht jeder Akteur nochmal für ein Interview Rede und Antwort. Mit Sicherheit gibt es das ein oder andere lustige Detail, welches sich den Cracks entlocken lässt. Diese werden zudem Stellung zu einer äußerst erfolgreichen Saison nehmen, die die Massen elektrisierte und in die Donau-Arena zog. Es wird auch zum letzten Mal die Chance bestehen, sich noch Fotos, Autogramme von und mit allen Stars der diesjährigen Mannschaft zu ergattern.

Oft waren Tickets für die entscheidenden Spiele in nur kurzer Zeit vergriffen und der EVR konnte in den letzten vier Heimspielen dreimal ausverkauft melden. Schnell waren sich die Verantwortlichen aus der Domstadt einig, dass mit dem Dauerkartenverkauf nicht lange gezögert werden darf, denn bereits unmittelbar nach Saisonende ist die Anfrage danach groß.

Mit großer Freude kann deshalb verkündet werden, dass der Dauerkartenverkauf für die Saison 2015/2016 exklusiv auf der Abschlussfeier startet. Die Preise werden moderat erhöht, für Vorjahres-Dauerkarteneinhaber wird eine Reservierungsfrist bis zum 31. Juli gewährt. Hier die Eintrittsgelder in der Übersicht:

- Erwachsen Stehplatz: 265 €
- Erwachsen Sitzplatz: 395 €
- Erwachsen erm. Stehplatz: 215 €
- Erwachsen erm. Sitzplatz: 350 €
- Jugendlich* Stehplatz: 145 €

Große EVR-Abschlussfeier im Kolpinghaus

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Mittwoch, den 15. April 2015 um 10:05 Uhr

- Jugendlich* Sitzplatz: 215 €

*= Jugendlich ist von 7-17 Jahren (Stichtag: 01.09.2015)

Außerdem gibt es für die Fans weitere Specials. Zum einen erhält jeder Dauerkartenbesitzer der abgelaufenen Spielzeit gegen Vorlage seiner Karte ein Freibier auf der Abschlussfeier (Wichtig: Dauerkarten auch wirklich mitbringen!). Zum anderen wird es ein Abschluss-Shirt geben. Es handelt sich hierbei um eine "Limited-Edition", die nur am Freitag im Kolpinghaus in begrenzter Anzahl käuflich zu erwerben ist.

Eifrig wird bereits im Fanlager diskutiert, welche Spieler bleiben oder auch gehen und wer so alles an Neuzugängen in die Oberpfalz gelotst wird. Erste Informationen wird es dazu auch auf der Abschlussfeier geben, denn exklusiv werden die ersten Vertragsverlängerungen präsentiert.

Für das leibliche Wohl von allen Anwesenden wird bestens gesorgt sein. Durch den ganzen Abend werden die gewohnten EVR-DJ's musikalisch begleiten und auch die große Saal-Leinwand wird zum Einsatz kommen, um gute Unterhaltung zu bieten. Sollte es kurzfristig noch ergänzende Programmpunkte geben, würde der Verein noch einmal separat darüber informieren.

Auf ein gut besuchtes und vor allem stimmungsvolles Abschlussfest freut sich der EV Regensburg sowie seine komplette Oberliga-Mannschaft.